



Carl-Gustav BJERTNES (71) Social Entrepreneur

Durant ces cinquante (50) dernières années, Carl a été au premier rang de la gestion des opérations d'entreprises et des placements privés dans des marchés émergents, les pays en transition tels que la Russie, le Moyen Orient, les Amériques, en Europe et présentement en Afrique. Il a par ailleurs géré des participations offshore et onshore d'entreprises multinationales. Après avoir collaboré avec des icônes industrielles telles que Mercedes-Benz et Lukoil, Carl a conseillé des gouvernements locaux aux Emirats Arabes Unis sur des sujets de développement et des questions d'approvisionnements en moyens de défense. Il a eu à s'occuper plusieurs fonctions au sein de Conseils d'Administration divers ainsi que de coopératives connexes. Eduqué à Babson College aux Etats-Unis, Carl parle couramment l'anglais et le français, est très actif dans plusieurs organisations professionnelles, ONG : éducatives, religieuses et sociales (ci-dessous)

For the past 50 years, he has been at the forefront of managing corporate operations and private equity investments in emerging and transition markets with both onshore and offshore holdings, namely in Russia, the Middle East the America's Europe and presently in Africa. Carl had joint enterprises with such industrial icons as Mercedes-Benz and Lukoil and advised local governments in the United Arab Emirates on development issues and matters of defence procurements. He has held several board positions in cooperatives and other organizations worldwide. Educated at Babson College in the USA, Carl is fluent in English and French and is active in several organizations: professional, NGO's: educational, religious and social (see below)

- Coopérative SEEDS-AFRICA Genève : Président <https://seeds.africa/>
- LoveForce Foundation : co-founder <https://loveforce.global/>
- Association SEEDS GAMBIA, Banjul : Président
- AfricaTICemplois Cotonou : Vice-Président www.afraticemplois.org
- Ayina Think Tank Kigali : Conseiller Senior Consultant <https://ayinathinktank.africa/>
- CEDAC Genève : (Centre d'Encadrement et Développement des Anciens Combattants) (Training Centre for Development of Ex-Combatants) : Main Représentant principale auprès de la Genève Internationale, l'ONU et ses agences <https://ciridecosoc.ch/>
- Earth Focus Foundation: Responsable financier & administratif www.earthfocusfoundation.org
- Membre actif : www.globethics.net, <https://genevalutheran.church/>, <https://fr.exportunity.com/>, <https://www.babson.edu/>

Contact :

Carl-Gustav BJERTNES

E : carl.bjertnes@seeds.africa

M : +41 77 491 4033